

SERAH TERIMA JABATAN KEPALA BIRO ANTARA BEIJING



Kantor Berita Indonesia, ANTARA pada Senin, 27 Februari 2017 melakukan serah terima jabatan Kepala Biro ANTARA Beijing dari Rini Utami kepada M. Irfan Ilmie. Rini Utami sendiri telah menjalani tugasnya sebagai Kepala Biro Beijing sejak tahun 2011. Sementara itu Irfan Ilmie sebelumnya merupakan redaktur senior Kantor Berita ANTARA yang telah bertugas di sejumlah wilayah penempatan seperti Jawa Timur, Bali dan Jakarta.

Pada kesempatan tersebut hadir Ketua Dewan Pengawas Kantor Berita ANTARA D.J Nachrowi, Direktur Utama Meidyatama Suryodiningrat, Direktur Pemberitaan Aat Surya Safaat, dan Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Hempi Prajudi.

Turut hadir pula Direktur Utama PT. Akuel (anak perusahaan ANTARA), I.B Alit Wiratmaja, Direktur PT. Akuel dan PT. Anpa, Edi Utama, serta jajaran General Manajer.

Dalam sambutannya, Meidyatama memastikan Kantor Berita Indonesia ANTARA masih memiliki sejumlah perwakilan di luar negeri seperti di Malaysia, China, Inggris dalam beberapa tahun ke depan. Hal ini menyesuaikan dengan kepentingan ANTARA dan tentunya, Indonesia, pada sisi banyaknya warga negara Indonesia yang bermukim atau bekerja di suatu negara.

Meidyatama juga menyatakan dunia kini sudah berubah. “Era banyak-banyakan biro di luar negeri sudah lewat, bukan karena masalah teknis keuangan saja, tetapi lebih karena akses memperoleh informasi kini lebih mudah melalui internet. Contohnya, berita dari New York, dalam hitungan detik sudah dapat dibaca di Jakarta,” katanya.

Rini Utami saat menyampaikan kesannya selama menjabat sebagai Kabiro ANTARA di Beijing, China menyatakan China merupakan negara yang sedang bergerak maju, terutama di dalam kegiatan ekonomi dan bisnis menyaingi dominasi negara-negara Barat yang telah lebih dulu bergerak menjadi negara industri yang maju. Rini menyatakan bersyukur dapat banyak belajar langsung menyaksikan perkembangan China dari lingkungan internal negara Tirai Bambu tersebut dan mengharapkan ke depan hubungan kedua negara dapat dijalin kian erat.

Kepada Irfan Ilmie yang akan mengemban amanah selanjutnya, Dirut menyampaikan selamat bertugas di negara yang Indonesia memiliki banyak kepentingan dengannya dan kini menjadi partner pembangunan Indonesia.

Kantor ANTARA Biro Beijing saat ini beralamat di Lishuijia Yuan Liuli Tun No.3, Room No.7-2102, Chaoyang Distric, Beijing.